

## FIÈVRE JAUNE.

**Afrique :** AFRIQUE-OCCIDENTALE FRANÇAISE. — En date du 10 juillet, 1 cas suspect de fièvre jaune (Européen) a été signalé au Dahomey, à Dassa, sur la ligne du chemin de fer, à 160 km. de la côte. Les derniers cas de fièvre jaune relevés précédemment au Dahomey s'étaient produits à *Porto-Novo* en juillet 1935.

**Amérique :** BRÉSIL. — L'examen de prélèvement des tissus hépatiques a révélé la fièvre jaune comme cause d'un décès dans les localités suivantes (les localités indiquées en italiques sont celles où la maladie s'est manifestée pour la première fois):

*Etat — State*

Maranhao  
Minas Geraes

São Paulo

## YELLOW FEVER.

**Africa :** FRENCH WEST AFRICA. — On July 10th, a suspected European case of yellow fever was recorded in Dahomey at Dassa on the railway line, 100 miles from the coast. The last case of yellow fever previously reported in Dahomey occurred at *Porto Novo* in July 1935.

**America :** BRAZIL. — Liver-specimen examination revealed yellow fever as the cause of a death in the following localities (localities shown in italics are those where the disease has manifested itself for the first time):

*Localité — Locality*

*Sao Jao dos Patos*  
*Dourados*  
Uberaba  
*Cajuru*  
Tambahu  
Tambahu  
Altinopolis

*Date*

28.V  
21.V  
23.V  
22.V  
23.V  
24.V  
26.V